# Candidatura a Junta de Gobierno 2020-2024



#### CONCEPCIÓN CASTRO CLEMENTE, Candidata a Decana

Graduada y Diplomada en Trabajo Social. Doctora en Ciencias Sociales, amplia experiencia en intervención social y desarrollo de proyectos nacionales y europeos en el contexto de la formación no formal y acción social. Formación profesional que se complementa con la realización de Máster en investigación familiar En la actualidad es profesora universitaria del Grado de Trabajo Social y docente en diferentes Másteres relacionados con la intervención social en UNED y UNIR. Ejerce como trabajadora social en una asociación no guberna-mental adsorita al programa europeo FEAD (Fondo de Ayuda Europea a Personas Más Desfavorecidas). Es Presidenta de la Asociación A3TSU (AAA Trabajo Social UNED) y forma parte de la Asociación internacional de Ciencias Sociales y Trabajo Social (AICTS). Las principales líneas de intervención e investigación están ligadas, de manera principal, con familias, población infantil y juvenil así como en la acción social en una amplia gama de entornos. Ha publicado numerosos artículos científicos como autora y coautora en diferen-tes ámbitos relacionados con las Ciencias Sociales.

# Colegio Oficial Trabajo Social de Madrid

### F. JAVIER MAZUECOS GÓMEZ. Candidato a Vicedecano Primero

Diplomado en Trabajo Social (UNED y Graduado en Trabajo Social por Universidad Pontificia Comillas. Doctor Investigador en CC. de la Educación en diversidad, intervención y sostenibilidad en contextos educativos. Master en Intervención socioeducativa en contextos sociales. Especialista en Calidad de Vida de personas adultas y mayores, así como en Coaching. PNL, liderazgo de equipos e igualdad de género. Su experiencia está centrada en la investigación y la intervención con diferentes sectores de la población, siendo sus lineas de investigación la Calidad de Vida, el Bienestar psicológico y los Valores sociales. En la actualidad es Trabajador Social en el Ayuntamiento de Madrid. Imparte formación com Formador de formadores. Es miembro de la Asociación A3TSU (AAA Trabajo Social UNED), también de un Comité Ético de Investigación clínica y voluntario en centro hospitalario del SERMAS.



### PATRICIA GONZÁLEZ CARBAJO. Candidata a Vicedecana Segunda

Graduada en Trabajo Social por la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED).

Actualmente desarrolla su actividad profesional en el Hospital General Universitario Gregorio Marañón. Su experiencia profesional es en Urgencias Generales, realizando intervenciones sociales con diferentes colectivos.

Ha sido tutora de prácticas de alumnos de Grado de Trabajo Social. Experiencia en intervenciones de Trabajo Social Comunitario y en coordinación de equipos.

### PALOMA GONZÁLEZ LÓPEZ. Candidata a Secretaria

Es Graduada en Trabajo social por la Universidad P. de Comillas, Técnico en Administración de empresas por I.C.A.D.E., Directora de centros de servicios sociales por FOREM y Máster en Mediación, negociación y resolución de conflictos por la Universidad Carlos III.

En la actualidad desarrolla su actividad con familias en riesgo de exclusión socio residencial. Ha desarrollado actividad profesional en otras áreas como Discapacidad o Atención a personas con adicción. Es miembro de la Asocia-ión ASTSU donde ha publicado artículos divulgativos sobre Trabajo Social.





#### ESTHER RODRIGUEZ LÓPEZ. Candidata a Tesorera

Graduada en Trabajo Social por la U.P. de Comillas, Máster en Intervención y Calidad de vida en personas mayores por la UNED y Máster en Director de Residencias y Centros de Servicios Sociales por IMAFE. En la actualidad desarrolla su actividad profesional como Directora de Desarrollo y Proyectos en la empresa de servicios socio-partiarios (Erroped Asistano).

Miembro del Consejo de Redacción Revista Trabajo Social Hoy, editada por Colegio Oficial de Trabajadores Sociales de Madrid. Colaboró como profesora externa de la Universidad Nacional de Educación en el Máster Profesional en Elaboración, Gestión y Evaluación de Proyectos Sociales en Trabajo Social . Ha publicado artículos científicos como autora y coautora en diferentes ámbitos relacionados con las Ciencias Sociales

#### TRINIDAD LÓPEZ CUESTA. Candidata a Voca

Graduada y Diplomada Trabajo Social. Máster de Género y Políticas de Igualdad entre Mujeres y Hombres, Máster de Liderazgo, Comunicación y Dirección de Organizaciones. Experto Universitario Ciencias Forenses para Trabajadoras/es Sociales. Amplia formación especializada en Igualdad, Violencia de Género, en materia Prostitución y Trata..

En la actualidad es Trabajadora Social en los Puntos Municipales de Violencia de Género de la Comunidad de Madrid: PMORVG SUR (Colmenar de Oreja y Casarrubuelos) y PMORVG de Boadilla del Monte. Experiencia profesional como formadora y dinamizadora presencial y on line en Talleres de violencia de género, empoderamiento de las mujeres, orientación laboral y en diferentes formaciones on line para profesionales.





## ALFONSO GALLEGO GODÍN. Candidato a Vocal

Diplomado en Trabajo Social por la Universidad Complutense de Madrid; Máster en Elaboración, Gestión y Evaluación de Proyectos Sociales; Especialista Universitario en Inmigración; y Especialista Universitario en Mediación Familiar.

Su actividad profesional está ligada desde 1993 a diversos proyectos de intervención en Salud Mental, Discapacidad Intelectual, Patología Dual, Inmigración, Personas Sin Hogar, y Familias con Menores en situación de exclusión. Actualmente también colabora como profesor externo de posgrado (Mediación e intervención sociofamiliar, UNED) y ejerce como mediador familiar especializado en la gestión de conflictos relacionados con situaciones de discapacidad y/ó dependencia.

### GLORIA YAGÜE PEGUERO. Candidata a Vocal

Diplomada en Trabajo Social, Licenciada en Ciencias del Trabajo y Experta en Derecho de Extranjería por la Universidad Complutense de Madrid. Ha ejercido como Trabajadora Social en el sector de discapacidad, servicios sociales municipales y en violencia de género. Posee amplia experiencia como Trabajadora Social en Atención Social Primaria en la Mancomunidad de Servicios Sociales La Encina, y ha sido tutora externa de alumnos en prácticas en diversos cursos académicos. Muy interesada en nuevos nichos de empleo para el Trabajo Social, y en superar la visión del Trabajador/a Social como mero gestor de recursos en el sistema público. Le interesa el Trabajo Social Clínico, y se ha formado en Intervenciones Asistidas por Animales aplicadas en la intervención social, y específicamente con Infancia y Juventud, así como en Violencia de Género.





### SAMUEL PARRA GIL. Candidato a Vocal

Es Diplomado en Trabajo Social por la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED). Es experto universitario en "Promoción y Gestión de ONG" por la Universidad Complutense de Madrid. Cuenta con formación específica en diversos ámbitos relacionados con la intervención penitenciaria y la drogodependencia. Es trabajador social en el Centro Penitenciario Madrid VII. Ha impartido programas de intervención penitenciaria en personas en primer grado penitenciario o en situación de drogodependencia.

Colabora con la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias (IIPP) en Grupos de Trabajo Profesional, así como en el tribunal en oposiciones de acceso al cuerpo de Trabajo Social en (IIPP).

# CELESTE GARCIA DE PABLO. Candidata a Vocal

Graduada en Trabajo Social por la UNED. Ha trabajado en distinto sectores destacando la de personas sin hogar en la campaña COVID 19 del Ayuntamiento de Madrid con Grupo 5 Acción y Gestión Social.

En su trayectoria profesional también aporta experiencia en Atención Primaria (Ayuntamiento de Madrid) así como como coordinadora de actividades en el Programa intercultural por la infancia en Marruecos (Asociación Puerta Abierta); educadora en Programas de Alfabetización para la inmigración y orientadora sociolaboral (Asociación Alucinos) y promotora del ocio saludable y empoderamiento de la mujer a través de la expresión corporal y equilibrio emocional (Yoga, Pilates y Mindfulness)





### SUSANA RODRÍGUEZ VARGAS. Candidata a Vocal

Diplomada en Trabajo Social por la U.P. de Comillas, Curso de Directora de residencias y Centros de Servicios Sociales por el Colegio de Trabajo Social de Madrid. Curso en Sistemas de Gestión y Calidad y Prevención de Riesgos Laborales. Experiencia profesional de más de 20 años en Atención a Mayores y sector Residencial.

En la actualidad desarrolla su actividad como trabajadora social en la empresa de servicios sociosanitarios Gerosol Asistencia.

